

# Le groupe de Liège-Espéranto accablé par le décès de deux membres bien connus en Esperantujo.



Le décès de **Denise DUPONT-MAILLET** le 12 avril 2021 à l'âge de 94 ans, nous a plongés dans l'émotion et la consternation. Nous pensons que c'était aussi la doyenne des espérantophones de Wallonie. Femme de caractère jusqu'à son dernier souffle, elle nous a toujours impressionnés par son dynamisme, sa vivacité intellectuelle et son éternelle bonne humeur. Elle a côtoyé les grands espérantophones des années 60 et 70 (tels que le docteur Denoël, auteur de plusieurs livres de cours). Elle-même a donné des cours et a participé à de nombreuses rencontres ou congrès mondiaux.

A nous maintenant d'assumer les multiples tâches dont elle s'occupait encore.



**Vladimir SAMODAJ** espérantiste russe connu, membre honoraire de UEA et militant de longue date du mouvement espéranto en Union soviétique et en Russie, est décédé le 31 mars 2021 à Herstal, à l'âge de 85 ans.

Toujours agréable et discret, Vladimir rayonnait dans nos réunions par sa seule présence, nous laissant peu imaginer une vie aussi riche en actions et passions.

Le groupe de Liège-Espéranto et les membres de l'APE présentent leurs condoléances émues aux familles respectives, et veilleront à honorer la mémoire de ces deux 'samideanoj', infatigables promoteurs de la langue internationale.

PS : les amis qui voudraient partager un souvenir, un témoignage ou des condoléances peuvent les envoyer à [eric.nemes@gmail.com](mailto:eric.nemes@gmail.com) qui transmettra.